

# Medidas unilaterales que dañan al país rechazarán

Denuncia de las medidas unilaterales que otros países nos imponen para destruirnos el mercado, haremos durante la reunión de vice ministros de Economía de Centroamérica, en Guatemala, los días 21 y 22 próximos, dijo ayer el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.

Esa misma reunión, afirmó, conocerá de todos los acuerdos y a la vez tomará resoluciones en materias económicas en relación al istmo centroamericano. Especificó el subsecretario de Economía, Lic. Alvarenga Valdivieso, que El Salvador ha pedido posponer la resolución respecto a las llantas, ya que sucedaneidad sobre llantas Ginsa es problemática; nosotros consideramos que es delicado tomar una resolución en estos momentos debido a que no se han estudiado detenidamente, por

lo que toda resolución debe posponerse.

Otros aspectos a discutirse en la reunión de vice ministros es la política arancelaria; problemas del Mercado Común Centroamericano; opiniones y petición para que la SIECA, prepare documento sobre el sistema global de deficiencias entre países en desarrollo.

## Reunión de directores

Antes de la reunión de vice ministros, es decir los días 19 y 20 de este mismo mes, se reunirán en Guatemala, los directores de Integración e Industria de Centroamérica.

— Pasa a la página 15 —

## Vides Casanova va a Defensa

El general Carlos Eugenio Vides Casanova, director general de la Guardia Nacional, ha sido nombrado ministro de Defensa, ocupando a partir de hoy la vacante dejada por el general José Guillermo García, según comunicado oficial de la Presidencia de la República.

Vides Casanova nació el 3 de diciembre de 1938, en esta capital, y entró a la Escuela Militar Capitán General Gerardo Barrios en 1954, graduándose como subteniente en 1957.

Su primer servicio lo prestó como oficial en el regimiento de la ciudad de

## Muere en C. Rica en accidente Dr. Flores Macall

Trágicamente pereció en Costa Rica, el lunes anterior, el abogado Mario Flores Macall, quien en parte de su época estudiantil, estuvo ejerciendo el periodismo en diversos medios informativos en esta capital.

El Dr. Flores Macall, viajaba en un automóvil, acompañado de otras personas, cuando se produjo el accidente. Instantáneamente murió el citado profesional, mientras otros cuatro acompañantes fueron trasladados a un centro asistencial de Guanacaste, en cuya jurisdicción ocurrió el trágico

— Pasa a la página 43 —

San Vicente; posteriormente realizó estudios su — Pasa a la página 21 —



—Foto de LA PRENSA, por Malena. EN CONSTITUYENTE. Los miembros del CCE., a la derecha, asistieron a una reunión con los diputados de la Comisión de Legislación, para exponerles la problemática que afrontan para la elaboración del registro electoral. Gráfica parcial de la mencionada reunión en la Constituyente.



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

DIVULGACION. El coronel y Dr. Rodolfo Girón Flores, de pie, inaugura el "Programa de Divulgación Interna del ISSS". Está dirigido al personal de la institución para actualizar conocimientos y mejorar el servicio. Le acompañan: Taufik Esmahan Granados, Rogelio Soto Aparicio y Julio Ezequiel Montoya.

## Duarte electo candidato PDC

El Ing. José Napoleón Duarte, fue designado candidato a la Presidencia de la República, por la convención del Partido Demócrata Cristiano, celebrada el día de ayer.

La votación final fue de 121 votos a favor del Ing. Duarte y 60 para su oponente, el canciller de la República, Dr. Fidel Chávez Mena.

"Nuestra campaña futura, deberá fundamentarse en la creación de un ambiente que sea propicio para alcanzar la paz na-

cional, garantizar el trabajo y prosperidad económica, basada en la seguridad del hombre, en la seguridad jurídica, y en la fe en nuestras autoridades", dijo a este periódico el Ing. Duarte.

"En síntesis, nuestra meta será la de expresar el sentimiento de las grandes mayorías, de las clases más humildes y trabajadoras", puntualizó el candidato.

Agregó que cada periodo debe enfrentarse de acuerdo — Pasa a la página 43 —



DUARTE CANDIDATO. La Convención Nacional del Partido Demócrata Cristiano, designó al Ing. José Napoleón Duarte, candidato a la presidencia de la República, en las próximas elecciones de fin de año. La elec-

ción designó 121 votos para Duarte y 60 para su oponente, el canciller Dr. Fidel Chávez Mena, quien al final reconoció el alto sentido democrático observado durante la Convención.



PERECE. El Dr. Mario Flores Macall, de 55 años, pereció en accidente de tránsito en la carretera de Guanacaste a San José, Costa Rica. Tenía varios años de residir allá.

## Denegada la inscripción del Partido ECO

Nuevamente fue denegada la inscripción del Partido Empresarios, Campesinos y Obreros —ECO—, que dirige el Dr. Luis Rolando López, por el Consejo Central de Elecciones.

La primera denegatoria de ECO se efectuó en tiempos de las anteriores elecciones para Asamblea Constituyente, cuando fungía como presidente del CCE, el Dr. Jorge Bustamante. En esta ocasión el nuevo Consejo que preside el Dr. Ricardo Alfredo Maida, denegó nuevamente la inscripción razonando que se encuentran firmas y cédulas repetidas en los

— Pasa a la página 36 —

# Renuncia ministro de Defensa García

El general José Guillermo García, ha dejado de ser el ministro de Defensa, luego de haberle sido aceptada su renuncia por el presidente de la República, doctor Alvaro Magaña.

En conferencia de prensa ofrecida ayer, el general García dijo que el 18 de marzo del presente año, había presentado la renuncia y que por fin le había sido aceptada, a partir de esta fecha.

Al ser preguntado si sabía quién le sustituirá en el cargo, declaró que si, pero que "por razones de disciplina, profesio-

nalismo y rectitud, no puedo decirlo".

Fue preguntado si su renuncia obedecía a un pacto o entendimiento para dejar el cargo al cabo de tres meses, después de los incidentes originados por el coronel Sigifredo Ochoa Pérez, quien se insubordinó siendo comandante departamental de Cabañas y jefe de la guarnición con sede en Sensuntepeque, y respondió negativamente.

"La Fuerza Armada, como tal, no

— Pasa a la página 38 —

## Visita de Juan Pablo II en billetes de Lotería

Muestras de los vigésimos a venderse en mayo del Sorteo Extraordinario de 500 mil colones, que lleva fotografía a color del Papa Juan Pablo II oficiando en el templo aquí en El Salvador, entregó la Lotería Nacional de Beneficencia a la Nunciatura y al Arzobispado salvadoreño.

El presidente de la Lotería, Lic. Rafael Villavicencio, entregó la muestra sin valor comercial de lo que serán los vigésimos del sorteo del 13 de mayo a celebrarse en el Cerro de Las

Pavas, Cojutepeque, para conmemorar y recordar la visita que hizo a nuestro país Su Santidad Juan Pablo II en marzo pasado. Debe recordarse también, dijo Villavicencio, que precisamente esa misma fecha la Iglesia católica celebra la aparición de la Virgen de Fátima a tres pastorcitos. Hemos querido conjugar todo esos aspectos de la religiosidad de nuestro pueblo y celebrar ese día el sorteo de 500 mil colones, precisamente en

— Pasa a la página 21 —

## Línea de crédito para la maquinaria agrícola

Línea de crédito para la adquisición de maquinaria agrícola, ha puesto a disposición de las cooperativas del sector reformado, el Banco de Fomento Agropecuario, informa vocero de esta entidad.

Dio a conocer el portavoz del BFA, que dicha determinación está respaldada por un fuerte préstamo que concedió el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), especialmente para establecer la línea de crédito 642, para impulsar la actividad agro-industrial en nuestro país.

Esta línea, afirmó, está siendo asesorada por una

unidad de proyectos especiales, integrada por técnicos del mismo Banco, creada con el objeto de que los beneficios de ese préstamo lleguen a todas las cooperativas que estén necesitando diferentes tipos de maquinaria para aumentar su producción. Dijo también que la Banca mixta está ya instruida para avalar las solicitudes que se presenten a fin de que el BFA resuelva los créditos y a su vez, canalice la adquisición de equipos.

Los más importantes requisitos a cumplir para so-

— Pasa a la página 36 —